

Antrag Nr. 04-F-01-0002

SPD-Fraktion

Betreff:

Tiefgarage Rhein-Main-Hallen

- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 19.01.2004 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert,

- aufzuklären, ob seine in der Ausschusssitzung am 25. November 2003 auf eine Frage der SPD-Fraktion hin getätigte Aussage, das Projekt Tiefgarage Rhein-Main-Hallen "werde nicht weiter verfolgt", auf einer unzutreffenden Auskunft der RMH-Geschäftsleitung beruhte und in Unkenntnis des tatsächlichen Sachstandes erfolgte.
- darzulegen, ob es mittlerweile fachliche Abstimmungen zwischen der Geschäftsführung RMH und Dezernat IV bezüglich dieses Vorhabens gibt.
- Auskunft darüber zu geben, ob das Vorhaben als Maßnahme des ruhenden Verkehrs in den Verkehrsentwicklungsplan Eingang gefunden hat, bzw. Eingang finden wird.

Begründung:

Wiesbaden, 19.01.2004

F.d.R.

Marc Paffenholz, Fraktionsassistent